



**MYOTTE-DUQUET
HABITAT**



Myotte-Duquet pour l'élégance et la qualité

Réputée dans la construction bois, l'entreprise du Haut-Doubs s'est associée à d'autres artisans locaux dans le cadre d'une coopérative. L'objectif : proposer une offre globale et sérieuse.

Au pays des fruitières, on connaît l'avantage d'unir les savoir-faire. Spécialisée dans la construction bois, la société Myotte-Duquet sait qu'on a tout à gagner à rassembler les compétences. Grégory Myotte-Duquet, co-gérant de l'entreprise familiale, présente la nouvelle façon de travailler ensemble : « On a créé une coopérative d'artisans qui se charge de la commercialisation et de la réalisation des maisons. Nous offrons une prestation globale avec des artisans locaux connus et avec qui on a l'habitude de travailler ». Un gage de sérieux et de qualité. L'entreprise Myotte-Duquet ne se bar pas sur les prix, mais défend de beaux produits. Son nouveau show-room installé au siège à Fournets-Luisans (Doubs) en témoigne avec ses divers modèles de parquets, fenêtres, portes et matériaux de façade. « Ce qu'on vend le plus, on l'a mis à l'extérieur pour montrer les matériaux sur une plus grande surface ». Pour un peu, on aurait envie de refaire toute sa maison.

La demande est là dans le neuf, comme dans la rénovation. Dans la construction neuve, l'entreprise est surtout présente en zone frontalière et gagne du terrain autour de Genève, dans le pays de Gex, là où le pouvoir d'achat est élevé. « Sur le plan architectural, le bois permet de réaliser ce qui se fait de mieux aujourd'hui. Les possibilités sont sans limites avec ce matériau ».

Grégory Myotte-Duquet et son frère Dimitri font régulièrement des voyages d'études en Allemagne et surtout en Autriche dans le land du Vorarlberg réputé dans la construction bois : « Ils vont vraiment très loin dans la performance thermique avec une architecture hyper-épurée. Cela nous montre le chemin à parcourir ». Forte de tous ses talents, la coopérative est déjà sur la bonne route.

Retrouvez plus d'informations sur www.myotteduquet.com



Avant-Après

« Avec les aides actuelles, refaire sa façade sans en profiter pour revoir l'isolation, ce serait vraiment dommage ». Dans le nouveau show-room de la société, Grégory Myotte-Duquet présente la technique utilisée : « Nous proposons une isolation par l'extérieur ». C'est la solution la meilleure et l'entreprise ne lésine pas sur l'épaisseur. Dans ce domaine, il ne faut pas faire les choses à moitié. Grégory Myotte-Duquet met l'accent sur le matériau utilisé : « Le gros de ce qui est proposé aujourd'hui, c'est le polystyrène, au niveau phonique, c'est nul et contre le feu, c'est n'est pas terrible non plus. Nous utilisons, nous, de la laine de roche, qui ne brûle pas et qui isole très bien phoniquement. En rénovation, on arrive à faire au moins aussi bien que dans du neuf ». Et bien sûr pour finir, la société Myotte-Duquet soigne la façade : « Avec le bardage, on peut apporter des couleurs, des textures nouvelles, du bois, de la tôle, du ciment... » L'occasion de retrouver sa maison bien-aimée modernisée et bien isolée.

« Sur le plan architectural, le bois permet de réaliser ce qui se fait de mieux aujourd'hui »

